

今、熊本かがやきの森支援学校では・・・
(中・高「かがやき運動会」について)

中学部・高等部運動会を6月15日(土)に開催いたしました。

優勝は赤団でした。皆さん、おめでとうございます。赤団のみなんで力を合わせて、本当に良く頑張りました。

そして、残念ながら準優勝だった、白団のみなさん。優勝はできませんでしたが、最後まであきらめずによく頑張りました。優勝した赤団を称える姿は、本当に立派でした。各団の団長さんも立派に各団を引っ張ってくれました。

この団長さんとともに、高等部3年生の皆さんはこの運動会が、学校生活最後の運動会となりました。この4人の頑張りは、ここにいる後輩たちがしっかりと引き継いでいってくれると確信しています。

運動会に参加した中・高等部生徒は、学校で頑張っていることや出来るようになったこと、得意なこと、そして、好きなこと などなどを立派に披露できました！

また、今回の運動会には沢山の保護者の皆様が参観され、尚且つ、恒例になった玉入れ競技にまで参加していただき、この運動会を盛り上げてもらいました。本当にありがとうございました。

令和6年6月17日

熊本かがやきの森支援学校長

富永 佐世子

